

Petugas Dishub Pergoki Pencuri Saat Preteli Onderdil Mobil di Monas

JAKARTA (IM) - Seorang petugas Dinas Perhubungan DKI Jakarta memergoki pencuri saat mempreteli onderdil salah mobil yang sedang parkir di IRTI Monumen Nasional (Monas).

Video yang merekam saat petugas Dishub memergoki si maling saat beraksi viral di media sosial. Dalam rekaman berdurasi 44 detik itu tampak pria berkaus dan celana pendek diminta ke luar dari kolong mobil. Pria itu lalu dicecar sejumlah pertanyaan.

“Ngapain kamu di situ?” tanya petugas Dishub.

Pria itu tampak ketakutan dan berupaya berkelah. “Tidak, Pak, saya tidak ngapain. Pemulung saya, Pak,” ucap pria itu.

Pria itu pun terus berupaya menghindari petugas hingga akhirnya melarikan diri dengan melompat pagar.

Petugas Dishub langsung mengejanya.

Kepala Unit Pengelola Kawasan Monas Isa Sanuri menyebutkan, percobaan pencurian itu terjadi pada Senin (12/4).

“Orang itu berusaha mencuri sparepart kendaraan yang merupakan hasil dari operasi derek Dishub yang sementara ditempatkan di parkir IRTI,” kata Isa saat dikonfirmasi, Selasa (13/4).

Isa menyebutkan, pelaku akhirnya berhasil ditangkap dan langsung diserahkan kepada pihak kepolisian. Pasca-kejadian tersebut, Isa memastikan parkir IRTI Monas yang dikelola oleh Dinas Perhubungan akan dijaga lebih ketat.

“Kami tetap koordinasi dengan UPT Parkir karena parkir IRTI sendiri dikelola oleh UPT Parkir Dishub,” katanya. ● **osm**

Pemotor Ditabrak Mobil di Cengkareng, Pelaku Kabur

CENKARENG (IM) - Seorang pengendara motor bernama Wahyu Priya (30) menjadi korban tabrak lari di depan Perumahan Palem Cengkareng, Jakarta Barat, pada Selasa (13/4).

Kanit Keceelakaan Lalu Lintas Polres Jakarta Barat AKP Agus mengatakan, kejadian pukul 07.00 WIB. TKP di depan Perumahan Palem Cengkareng, tepatnya dari TL (traffic light) Cengkareng arah ke pintu air.

Wahyu yang mengendarai motor ditabrak oleh pengemudi mobil yang belum diketahui nomor polisinya hingga kini. Menurut Agus, kejadian bermula saat kedua kenda-

raan melaju dari arah selatan ke utara dengan melalui sisi barat Jalan Ring Road Cengkareng, Jakarta Barat.

“Sesampainya di depan Perumahan Palem, mobil yang tidak diketahui identitasnya menabrak dari belakang sepeda motor tersebut,” kata Agus.

Akibat kejadian itu, Wahyu mengalami luka-luka di bagian paha. Ia segera dilarikan ke rumah sakit, sesaat setelah peristiwa. “Korban selamat dievakuasi ke RSUD Cengkareng,” jelas Agus.

Namun, pengemudi mobil belum bisa ditangkap. Namun polisi masih mencari pelaku. ● **ber**



FOTO: ANT

LONGSOR JALAN DI DEPOK

Warga memfoto jalan yang longsor di Jalan Raya Boulevard, GDC, Depok, Selasa (13/4). Longsor yang terjadi pada Senin (12/4) pukul 21.00 WIB tersebut akibat intensitas hujan yang tinggi dan menyebabkan sebagian jalan ambles dengan kedalaman dan lebar kurang lebih 5 meter.

Pedagang yang Terdampak Kebakaran di Blok C Pasar Minggu akan Direlokasi

PASAR MINGGU (IM) - Sebanyak 388 lapak di Gedung Pasar Impres, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, hangus terbakar, Senin (12/4) malam. Kebakaran api yang meluluhlantahkan gedung lima lantai tersebut berasal dari lantai basement.

Kepala Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Kota Jakarta Selatan, Herbert Flider Lumban Gaol mengatakan, menerima informasi bahwa terjadi kebakaran itu 18.30 WIB. Atau setengah 7 malam. Petugas pemadam kebakaran langsung meluncur ke lokasi. Saat itu petugas menemukan kobaran api dari basement.

Herbert mengatakan bahwa petugas sempat mengalami kesulitan dalam proses pemadaman karena api dengan cepat membesar dan banyaknya benda-benda yang mudah terbakar.

“Sekarang posisi masih dalam proses pendinginan. Sementara di atas kita ketahui ada parkir mobil. Tapi yang terbakar itu basement dan lantai 1,” kata Herbert.

Herbert menjelaskan, 388 lapak yang ludes dilalap si jago merah terdiri dari 268 lapak di basement dan 120 lantai dasar.

“Yang terbakar dari lantai basement, dari keterangan warga pedagang api berasal dari basement. Belum diketahui asal api karena masih menunggu pihak kepolisian,” ujarnya.

Plt Wali Kota Jakarta Selatan, Isnawa Adji mengatakan, para pedagang yang terdampak kebakaran di Blok C Pasar Minggu akan segera direlokasi. Mereka akan dipindahkan ke tempat berjualan sementara di lokasi lain yang lebih aman.

“Akan dicoba nantinya penempatan di blok-blok lain yang bisa,” kata Isnawa Adji usai meninjau Blok C Pasar Minggu, Selasa (13/4).

Saat ini bangunan Blok C masih dibatasi garis polisi dan rentan roboh.

Cerita Pilu Korban

Kebakaran yang terjadi di Blok C Pasar Impres, Pasar Minggu, menysakan duka yang mendalam bagi para pedagang.

Fathur salah satunya, lelaki 22 tahun itu mengaku rugi besar kala lapak ayam potongnya ikut dilalap si jago merah.

“Kebetulan juga karena Ramadhan ini saya kulakan (pesanan ayam) saya baru datang pas jam 5 sore dari Cilacap dan Serang Banten,” ujar Fathur saat ditemui di lokasi, Selasa (13/4).

Lebih lanjut, Fathur kemudian menceritakan ihwal kronologi kebakaran. Mula-mula ia sedang berada di lapaknya yang berada di pojok bawah basement Blok C, sambil memotong pesanan ayam pelanggannya. Tibatiba, pada pukul 18.10 WIB, ia melihat asap hitam yang bersumber dari tengah basement.

“Satpam terus ngomong kebakaran, dia keliling-keliling mas,” kata dia.

Tak lama, lanjutnya, api cepat meluas. Saat itu, ia panik tak karuan dan langsung menyelamatkan diri dengan ibu dan pegawainya yang juga membantu berjualan. “Kirakira kurang lebih 20 menit lah mas api cepet banget nyamber keseluruhan,” katanya.

Kini, ia hanya bisa pasrah dan menunggu adanya kebijakan pemerintah dan pihak pasar terkait relokasi pedagang yang terdampak. ● **ber**

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PASCAKEBAKARAN PASAR MINGGU

Petugas berdiri di lokasi pascakebakaran Pasar Impres Pasar Minggu di Jakarta, Selasa (13/4). Kebakaran yang menghancurkan ratusan kios pedagang itu diperkirakan melenceng kerugian hingga Rp2 miliar.

Warga Jakarta yang Bawa 2 Lansia untuk Divaksin Covid-19 Ikut Disuntik

Pendamping dua orang lansia yang sudah terdaftar di website dki.kemkes.go.id, atau didaftarkan lewat RT/RW, ikut disuntik vaksin Covid-19 meski dia belum termasuk kelompok prioritas.

JAKARTA (IM) - Warga Jakarta yang membawa atau mendampingi 2 orang lanjut usia (lansia) untuk divaksinasi Covid-19 ikut divaksin meski bukan termasuk kelompok prioritas. Warga pendamping cukup mendampingi dan membawa dua orang lansia saja yang sudah terdaftar melalui website dki.kemkes.go.id, atau didaftarkan lewat RT/RW setempat.

Hal itu disampaikan Kepala Bidang Penanganan dan Pengendalian Penyakit (P2P) DKI Jakarta Dwi Oktavia.

“Yang penting untuk mereka yang mendampingi, jadi mereka yang memang bawa, dari rumah bisa orangtuanya atau siapa saja yang bisa diandalkan,” kata Dwi saat dihubungi melalui telepon, Selasa (13/4).

Dwi mengatakan, dua orang lansia yang harus dibawa tentu bukan mereka yang sudah divaksin dosis pertama, melainkan lansia yang belum divaksin sama sekali. Untuk memudahkan, kata Dwi, pendamping tidak perlu mendaftar dari situs website ataupun dari RT/RW setempat saat meminta jatah vaksin dari imbalan mendampingi dua lansia.

“Nanti langsung (divaksin) di tempat. Enggak (perlu daftar) nanti malah ribet,” kata Dwi.

Warga yang bisa disuntik vaksin Covid-19 tentu harus memenuhi syarat sesuai dengan kriteria yang ditentukan seperti berusia di atas 18 tahun dan tidak memiliki komorbid (penyakit penyerta) yang berbahaya.

Vaksinasi dosis pertama untuk lansia per tanggal 12 April 2021 sudah sebanyak 526.687 orang, atau sebanyak 58 persen dari target yang ditetapkan. Sedangkan dosis kedua sudah mencapai 20 persen atau sebanyak 173.234 orang. Target vaksinasi lansia di Jakarta sebanyak 911.631 orang.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menargetkan vaksinasi Covid-19 untuk kelompok lansia di Ibu Kota bisa tercapai 95 persen sebelum Hari Raya Idul Fitri 1442 H.

“Kita akan kejar sehingga 90-95 persen lansia bisa tuntas divaksin sebelum Idul Fitri nanti,” kata Anies dalam keterangan video, Senin (12/4) malam. Anies mengklaim, kondisi pandemi Covid-19 di Jakarta sudah mulai membaik, terlihat dari angka kasus aktif Covid-19 di Jakarta yang mulai melandai.

“Kasus aktif di Jakarta relatif landai di kisaran 6.000-7.000 kasus aktif, sesudah beberapa bulan yang lalu sempat mencapai angka 26.000 kasus aktif,” katanya.

Begitu juga dengan fasilitas kesehatan yang mulai kosong dari pasien-pasien Covid-19 sehingga memberikan rasa aman saat ibadah Ramadhan untuk semua orang di Jakarta. Data kemajuan penanganan Covid-19 di Jakarta, ucap Anies, menjadi satu tolok ukur pemerintah untuk melonggarkan masjid bisa dijadikan tempat tarawih tahun ini.

“Berita-berita baik ini ikut menjadi pertimbangan, menjadi dasar pemerintah dalam mengatur pembatasan kegiatan ibadah di bulan Ramadhan yang tahun ini bisa lebih long-

gar dibandingkan tahun lalu,” kata Anies.

Meski demikian, Anies kembali mengingatkan bahwa pandemi Covid-19 belum berakhir. Banyak negara lain mengalami gelombang ketiga pandemi Covid-19 karena ditemukannya varian baru virus corona.

“Karena itu penting sekali untuk kita serius mencegah hal serupa tidak terjadi di sini. Penting sekali untuk kita tahan godaan, jaga amahan dan tidak mengkhianati pelonggaran yang sedang dibuat saat-saat ini,” ujarnya. ● **osm**

Jalan GDC Depok yang Ambles, Ditutup Sampai Perbaikan Selesai

DEPOK (IM) - Ruas jalan ambles yang berada di Boulevard, Grand Depok City (GDC), Kota Depok, Jawa Barat, akan ditutup. Penutupan akan dilakukan hingga perbaikan selesai.

“Selama perbaikan jalan akan ditutup,” kata Plt Kepala Seksi (Kasi) Pelaksanaan Sumber Daya Air (SDA) Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kota Depok Dodi Sadikin, Selasa (13/4).

Meski begitu dia mengaku masih belum kapan perbaikan akan dimulai. Perihal perbaikan tersebut, pihaknya menunggu dari pihak pengembang perusahaan di GDC. “Tanya ke pengembang. Kalau saya kan hanya normalisasi. Kalau selesai pengembang baru dibuka. Karena pemilikannya masih pengembang GDC,” jelasnya.

Atas kejadian karena kerusakan jalan tersebut, arus lalu lintas menuju Cilogdong atau Pasar Pucung dialihkan menggunakan satu ruas lain-

nya. Pengalihan ini akan terus diberlakukan hingga jembatan dan jalan tersebut diperbaiki.

Saat ini, pihaknya masih fokus melakukan normalisasi aliran sungai yang tersumbat akibat longsor tersebut.

“Menyumbat makanya kita angkat. Kita di sini SDA hanya menormalisasi sumbatan tadi. Insyallah 1-2 hari akan selesai, kali cikumpa ini akan normal kembali,” tuturnya.

Satu alat berat spider ekskavator dikerahkan untuk menangani material longsor. Alat berat tersebut masuk ke Sungai Cikumpa. Jalan ambles tersebut berada di atas gorong-gorong saluran kali Cikumpa.

Alat berat membersihkan reruntuhan seperti beton, tanah, dan benda-benda lainnya yang ikut ambles di lokasi.

Alat berat tersebut diturunkan pada sekitar pukul 09.00 WIB. Hingga saat ini alat berat tersebut tengah melakukan pembersihan di lokasi. ● **ber**

Modus Ajak Nonton Film Horor, Pria di Depok Cabuli Anak-anak

DEPOK (IM) - Seorang pria di Depok diduga mencabuli sejumlah anak di Kecamatan Sukmajaya. Modus yang dilakukannya dengan mengajak korbannya menonton film horor.

“Jadi anak-anak di sini sering dibawa ke rumahnya. Diputar film setan (horor). Di situ dia tarik anak perempuan langsung dibawa ke kamar, yang lain disuruh nonton,” ujar salah seorang saksi yang enggan disebut namanya, Selasa (13/4).

Tindakan bejat ini terungkap ketika salah seorang anak yang menjadi korban menceritakan kejadian yang ia alami. Saat itu, anak itu ke-tahuan mengantongi sejumlah uang.

“Jadi korban ditanya dapat uang dari siapa, dia bilang dari bapak itu (pelaku). Katanya bapak itu (pelaku) ngajak kor-

ban macam-macam (tindakan asusila) dan dikasih uang,” kata saksi tadi.

Dari pengakuan anak itu, terungkap bahwa korban tak hanya dua seorang.

“Yang baru diketahui ada dua (korban), tapi enggak tahu yang lain,” tuturnya.

Warga sekitar mulanya tak menyangka pria tadi tega mencabuli anak-anak. Pria itu tampak selalu dekat dengan anak-anak itu.

“Jadi di rumahnya itu kan ramai anak-anak, makanya saya enggak curiga juga, pikiran saya masih positif,” ungkapnya.

Saat ini, pelaku sudah diamankan ke Mapolsek Sukmajaya, guna menjalani pemeriksaan lebih lanjut atas perbuatannya. ● **osm**



FOTO: KARTONI LUBIS

BAGIKAN MASKER DAN DISINFEKTAN

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat melakukan penyemprotan dan membagi-bagi 950 pcs masker dan 40 liter disinfektan di SMP Negeri 26 Kota Bekasi, Senin (12/4). Pemerintah Kota Bekasi melakukan hal itu guna meminimalisir penyebaran Covid-19 saat pembelajaran tatap muka (PTM) yang sudah berjalan di sekolah tersebut.

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran CV Pundi Udang Emas (dalam Likuidasi) diumumkan berdasarkan Neraca Laporan Laba (Rugi) untuk tahun buku yang berakhir pada 28 Februari 2021 tercatat sisa harta kekayaan hasil likuidasi Perseroan sebesar Rp. 8.272.383,- yang dapat dibagikan ke para pemegang saham Perseroan.

Jakarta, 14 April 2021
Likuidator CV Pundi Udang Emas (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN LIKUIDASI

PT SARANA INTERFAB MANDIRI, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Secara Sirkuler PT SARANA INTERFAB MANDIRI tanggal 13 April 2021, telah diputuskan menyetujui pembubaran atau likuidasi Perseroan tertanggal 13 April 2021.

Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Kepada pihak-pihak yang berkepentingan dapat mengajukan tagihan/klaim atau keberatan kepada likuidator Perseroan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini dengan menyilahkan bukti-bukti yang sah, ditujukan ke alamat Perseroan sebagai berikut:

PT SARANA INTERFAB MANDIRI
Komplek Duta Mas Fatmawati Blok D1, No.05,
Jl. PUS Fatmawati No.39, Cipelet Utara,
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan
Jakarta, 14 April 2021
Ttd.
LIKUIDATOR